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Solicita gestões visando o recapeamento
de trechos da Avenida Aracruz, no Bairro
Novos Estados, nesta Capital.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

20/06/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03036/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo a Excelentíssima Prefeita de Campo Grande, Senhora ADRIANE
BARBOSA NOGUEIRA LOPES, solicitando gestões visando o recapeamento de
trechos da Avenida Aracruz, no Bairro Novos Estados, nesta Capital.

Plenário Deputado Júlio Maia, 20 de junho de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(117/2023)

JUSTIFICATIVA

Por se tratar de bairro com grande fluxo de veículos, moradores do Novos Estados, em
Campo Grande, na busca de reverter a atual situação de precariedade que enfrentam
diariamente ao transitar na região, solicitaram nosso apoio e intercessão no Executivo
Municipal, para obras de recapeamento da Avenida Aracruz.

A Avenida, ligação importante de moradores da Região Norte da Capital ao Parque dos
Poderes, é cada vez mais utilizada como alternativa à Avenida Cônsul Assaf Trad e
tornou-se rotina a realização de pedidos de operações tapa-buracos para os mesmos
locais, após cada chuva. Basta apenas um dia de chuva para que os mesmos buracos
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ressurjam na via e, como exemplo, os moradores citam os trechos compreendidos
entre as Ruas Marquês de Leão e Marquês de Herval, além do cruzamento com a Rua
Panonia.

Assim, considerando que o Poder Público deve ser orientado pelo princípio da
eficiência, voltado para um controle de resultados, com redução de desperdícios,
qualidade, rapidez, produtividade e rendimento funcional, entendemos que o
investimento no recapeamento dos trechos da via resolverão a necessidade de
repetidas operações tapa-buracos, no que pedimos pela análise e atenção do
Executivo Municipal neste atendimento.

 


